
令和 3 年 2 月定例会一般質問要旨 
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付 
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質

問

者 

 

質問事項 
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１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 

番 

議 

員 

 

新

里 

 

嘉 

1.人員適正化に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

2.職員派遣につ

いて 

 

 

 

以前より質問をさせていただいておりますが、正・

副管理者からの答弁はしっかり検討していくというも

のの、具体的な計画(策)が見えてこないのが現状であ

ります。八重瀬出張所（旧具志頭）の建て替え完了が

２年を切る中、次年度には明確な方向性（計画）を示

さなければ、今後の業務にも支障をきたす恐れが出て

くるのではと、強い危機感をもっておりますが、正・

副管理者の所見を伺います。 

 

令和 3年度より、当組合へ両市町より輪番制で職員

が派遣されると聞いておりますが、今回派遣に至った

背景、具体的な仕事内容、期待される効果等について

伺います。 

正・副

管理者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

４ 

番 

議 

員 

 

仲

間 

 

光

枝 

1．アンケート結

果と取扱いに

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

2.消防団員につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

昨年末議員活動の一環として行った「議会・議員に

関する評価アンケート」の結果についての共有と今後

の取扱いについて共通理解するため以下伺います。 

 

１．消防としての受け止め方と（今後の）取扱いにつ

いての考え方。 

２．議員アンケート継続実施の要望意見もあるがその

所見。 

３．消防議会だよりの発行を提案する声もあるがその

所見。 

 

全国的になり手不足が言われる中、本消防の現状と

課題について以下伺います。 

１．団員の募集方法と年齢、その他条件。 

２．定数７０名の根拠（決め方） 

３．男女構成の考え方と現状の構成比。 

４．訓練・研修以外の主な活動状況。 

５．今後の課題。 
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３ 

 

 

３

番

議

員 

 

米

増  

 

雄

二 

1.焚き火等につ

いて 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

2.出向職員につ

いて 

八重瀬町具志頭海岸で土日祝日には、多くのキャン

プをする家族やグループが多く訪れている。キャンプ

をする中で直火での焚き火、ＢＢＱも多く見られる。  

地域の方々からもごみの問題や自然保全上や、大き

な山火事にならないかと心配する声がある。 

 野焼きや焚き火が原因で大きな火事になったりす

る事があり、一般的には、野焼きや焚き火を禁じてい

ると認識している。 
 

ア、海岸での直火焚き火やＢＢＱを消防としての所見

を伺う。 

 

ア、令和 3 年度より構成市町より、島尻消防組合へ職

員を出向されると聞きました。出向の経緯を伺う。 

イ、労働契約は、どのようになるのか伺う。 

ウ、管理者の所見を伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 

 

 

 

 

２

番

議

員  

 

宮

平 

 

憲

二 

1.消防通信指令

センターにつ

いて 

 

 

 

 
 

2.議案第１号に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 
 

3.議案第 4号に

ついて 

消防通信指令センターは 36 市町村（8 市、10 町、

18 村）で構成されています。以下ついて伺います。 

① 消防通信指令センターの役割について改めて伺い

ます。 

② 各市町村の負担金の算定方法について伺います。 

③ 市町の隣接境界地域への消防車及び救急車の出動

について。 
 

① 議案が議決された場合の 2 款 1 項 3 目財政管理費

24 節の財政調整積立基金の補正回数及び現年度と

前年度の基金残高とその差額について。 

② 消防通信指令センター決算の月について。 

③ 3 款 1 項 1 目消防費 18 節負担金補助及び交付金の

消防通信指令センター負担金 360 千円の減額につ

いて。 

④ 3款 1項 3目消防施設費 12節委託料 1000千円を減

額する前の、業務委託内容を教えてください。 
 

① 今回の消防組合職員定数条例改正の対象となる職

員について 

② 消防本部正職員数（出張所含む）と派遣正職員数を

教えてください。 

管理者 

 

 

 

 

 

 

 

管理者 

 

 

 

 

 

 

 

 

管理者 
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4.議案第 2号に

ついて 

 

 

3 款 1 項 1 目消防費 18 節の消防通信指令センターへ

の負担金が前年比約 1083 万円増になった理由につい

て。 

 




